

# 2年生修学旅行 ～沖縄県へ～

12月3日（水）から6日（土）までの3泊4日で、2年生が沖縄県へ修学旅行に行つてきました。ちょうど寒波が到来し、学校にも今シーズン初の積雪があったタイミングでの沖縄修学旅行になりました。

戦後復興の象徴である那覇市の国際通り。アメリカ軍嘉手納基地を一望する、道の駅嘉手納。リゾートによる地域開発取り組みとしてのジャングリア沖縄。沖縄の人々と直に接し生活や文化を体験した民泊。沖縄戦について学んだ平和祈念公園とひめゆり平和祈念資料館。

生徒たちは、それぞれの場所で楽しみながら体験しながら、沖縄についての学習を深めていました。

## 道の駅嘉手納



各クラスの修学旅行委員は、バスの中で沖縄や見学地の案内、レクリエーションなど、大活躍でした。そのためにたくさんの事前準備をしていました。



## ジャングリア沖縄



## 民泊体験



## 入村式

各民家に分かれていきました



## 離村式

いつまでも別れを惜しんでいました

## 平和祈念公園



ガイドさんの説明を聞きながらまわりました



ホテル前のビーチでは、濡れてしまう者も